



GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL "ENOKANQUI"

**CREADO MEDIANTE REGISTRO OFICIAL NR. 0996 EL 09 DE AGOSTO DE 1988
RUC: 2260004610001**

HISTORIA DE LA PARROQUIA ENOKANQUI

De acuerdo a la información entregada por el Gobierno Autónomo Parroquial Rural

Enokanqui adjunto al oficio No. 123 GAPRE-10 del 24 de agosto del 2010, la Parroquia Enokanqui años atrás era una reserva militar, que contaba con muchos terrenos baldíos, los cuales fueron invadidos por un grupo de personas que vinieron a estas tierras desde Chimborazo y se ubicaron a trescientos metros de la vía ocultos de los militares.

Construyeron sus casas de plástico, paja y cartón y después de varias luchas con los militares y acogiéndose a la publicación del decreto del presidente de la República Guillermo Lara, que indicaba que las tierras abandonadas por más de dos años pasarán a terceros, lograron hacerlas suyas y se constituyeron en una cooperativa de nombre "Sultana del Oriente" en honor a su sitio de origen.

Poco a poco se fue poblando por colonos que vinieron de diferentes lugares del país, atraídos por sus paisajes, flora, fauna y la madera; el lugar era muy atractivo, por lo que fue conocido como "el paraíso".